

ÉGALITÉ DES DROITS

Atelier législatif

Avec les ateliers législatifs, le Front de gauche ouvre partout en France des espaces de débat et d'intervention populaire pour que les lois qui se discutent au Parlement répondent aux attentes des citoyens au nom desquels elles sont votées.

Une proposition de loi

Marie-George Buffet a été la première députée à déposer une proposition de loi pour l'égalité des droits de tous les couples dès 2005 alors qu'elle était secrétaire nationale du PCF. Aujourd'hui, la majorité parlementaire a basculé à gauche. Elle réitère son engagement et vous propose de débattre et d'enrichir une nouvelle proposition de loi au sein d'un atelier législatif pour gagner enfin l'égalité sans restriction.

Accès

Venez nombreux à la SALLE DES FÊTES DE PUYRICARD depuis Aix prendre direction Puyricard, D14 avenue Philippe Solari, puis D14A route de Puyricard, route de la Touloubre, avenue Orsini. PARKING ASSURÉ ET GRATUIT

Liberté.
Égalité.
Aimer.

